



Der Rektor der Universität Innsbruck
und der Dekan der Fakultät für Geo- und Atmosphärenwissenschaften
geben in tiefer Trauer Nachricht vom Tod von Herrn

em. o. Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c.
Franz Fliri

Alt-Rektor der Universität Innsbruck
Dekan der Philosophischen Fakultät der Universität Innsbruck
Professor für Geographie an der Universität Innsbruck

Prof. Franz Fliri lehrte von seiner Berufung 1964 bis zu seiner Emeritierung 1987 am Institut für Geographie der Universität Innsbruck. Für ihn galt es als selbstverständlich, sein Fach in großer Breite abzudecken.

Franz Fliri, der auch wirkliches Mitglied der Österreichischen Akademie der Wissenschaften und der deutschen Akademie der Naturforscher Leopoldina war, veröffentlichte zahlreiche viel beachtete wissenschaftliche Arbeiten, darunter mehrere Standardwerke zum alpinen Raum.

Im Studienjahr 1973/74 stand Franz Fliri der Philosophischen Fakultät als Dekan vor, von 1977 bis 1979 wurde er als Rektor mit der Leitung der Universität Innsbruck betraut.

Mit Prof. Franz Fliri verliert die Universität Innsbruck einen Kollegen, der sich überaus große Verdienste um die Wissenschaft und die Universität Innsbruck erworben hat.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang ihres überaus geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Beisetzung findet am Donnerstag, dem 19. Juni, um 14 Uhr in der
Pfarrkirche Baumkirchen statt.

Innsbruck, im Juni 2008

Univ.-Prof. Dr. Martin Coy
Dekan der Fakultät für
Geo- und Atmosphärenwissenschaften

o. Univ.-Prof. Dr. Karlheinz Töchterle
Rektor der
Universität Innsbruck